

Optimismo de inversionistas impulsó a mercados financieros (El Financiero 18/01/13)

Optimismo de inversionistas impulsó a mercados financieros (El Financiero 18/01/13) Eduardo Jardón Viernes, 18 de enero de 2013 El IPC de la BMV establece su séptimo récord del año. Precio del dólar cayó a niveles de septiembre de 2011. Republicanos podrían ampliar el techo de la deuda en EU. - Otro récord de la BMV; nuevo mínimo del dólar La posibilidad de que pronto se eleve el techo de la deuda de Estados Unidos, aunque por un periodo corto, y las cifras favorables sobre la economía de ese país, generaron optimismo en los inversionistas, lo que impulsó a los mercados financieros. Aquí, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores anotó su séptimo récord en lo que va del año, mientras que el precio del dólar cayó a niveles de septiembre de 2011. Al cierre de operaciones, el principal indicador bursátil en el país se ubicó en 44 mil 943.34 unidades, 0.17 por ciento por arriba de la jornada previa. Durante la jornada alcanzó un máximo de 45 mil 143.68 unidades. Analistas de Monex mencionaron en un reporte que el apetito por instrumentos riesgosos aumentó ante las expectativas de los inversionistas sobre la posible reconsideración de los republicanos respecto de la ampliación al techo de la deuda en Estados Unidos. Comentaron que la entrada de inversión al mercado de deuda mexicano, por la búsqueda de instrumentos riesgosos, favoreció la apreciación del peso frente al dólar. El Banco de México informó que el precio del billete verde en su modalidad spot bajó 6.39 centavos, para situarse en 12.5640 pesos, su cotización más baja desde el 8 de septiembre de 2011. Confianza en México La continua entrada de capitales al país refleja la confianza de los inversionistas internacionales en la solidez de la economía mexicana. Ayer, Paul Ryan, congresista de Estados Unidos, señaló que los republicanos están evaluando la posibilidad de elevar el límite de la deuda, aunque por un corto periodo, lo que les daría margen de negociar con los demócratas sobre los recortes al gasto. Por otra parte, el gobierno de ese país dijo que los inicios de construcción de casas avanzaron 12.1 por ciento en diciembre, a 954 mil unidades, con lo que se superó el pronóstico de 890 mil. A su vez, el Departamento del Trabajo indicó que el número de solicitudes de subsidio por desempleo bajó a 335 mil la semana anterior, su menor cifra en cinco años. Lo anterior favoreció el alza en el precio de las acciones en Estados Unidos, por lo que el Dow Jones avanzó 0.63 por ciento, a 13 mil 596.02 unidades, su mejor cierre desde octubre pasado. En tanto, el S&P 500 alcanzó su mayor nivel en cinco años, al ubicarse en mil 480.94 puntos, 0.56 por ciento más que el miércoles. El Nasdaq ganó 0.59 por ciento, a tres mil 136 unidades. Para hoy los mercados podrían extender su tendencia positiva, ante el resultado de crecimiento de China al cuarto trimestre, que resultó de 7.9 por ciento, ligeramente superior a 7.8 por ciento previsto, y por arriba de 7.4 por ciento del trimestre previo.